

Horgen, im April 2018

EIN HERZLICHES DANKESCHÖN

an alle Verwandten, Freunde und Bekannte die unserem geliebten

Ernst Stünzi

auf seinem Weg zur letzten Reise viele Zeichen der Liebe entgegengebracht haben und uns in dieser Zeit die Anteilnahme und tröstenden Worte.

Ganz besonders danken wir

- dem Pflegezentrum Nidelbad Rüschlikon und dem Haus Tabea in Horgen für die liebevolle Pflege;
- Herrn Pfarrer Hansjakob Schibler und der Organistin Barbara Grimm für die Gestaltung der Abschiedsfeier;
- für die Spenden zu Gunsten der genannten Einrichtung sowie für den späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien